

## Chorkonzert

### Ausgezeichnet!

**Zum Bericht „Ein wahrer Genuss“ vom 22. November“.**

„Heiter bis wolkig“, das hört sich an wie der tägliche Wetterbericht, war aber diesmal der Titel eines Konzertes in der Gempt-Halle. Organisiert wurde die Veranstaltung vom Männergesangsverein „Heimatklang“ der Bauerschaft Settel, von

dessen rührigen Aktivitäten man schon des öfteren gehört hatte. Man war gespannt auf den Abend, aber die hochgeschraubten Erwartungen wurden im Laufe der Veranstaltung erfüllt.

Der Chor MGV „Heimatklang“ lief zu höchster Form auf mit seinen Liedbeiträgen, die Sinn und Verstand hatten und das Wetter im Jahreslauf zum Inhalt hatten. Und die übrigen Mitwirkenden taten es ihm gleich, ob es der „Klei-

ne (gemischte) Chor“ Settel, das Bläser-Ensemble oder die Gedicht- und Liedvorträge Setteler Kinder waren.

Ich freue mich, dass ich an dem Abend bei den Setteler Sängerinnen und Sängern zu Gast sein konnte. Es war eine rundum gelungene Veranstaltung, die meine Vorstellungen bei Weitem übertraf. Die Liedbeiträge, die Kindervorträge, die Ensemble-Stücke als auch die überleitenden Texte waren Leckerbissen für

Auge und Ohr. Die Veranstaltung zeigte, was Chöre aus der Bauerschaft in ehrenamtlichem Zusammenwirken und mit harmonischem Zusammenspiel zu leisten vermögen, sehr zur Freude von uns Zuschauern und Zuhörern. Wer nicht dabei war, hat was verpasst.

Wenn ein Prädikat zu vergeben wäre: Ausgezeichnet!

**Dr. Gustav Altevogt  
Waldseestraße 11  
Ladbergen**

■ Leserbriefe geben die Meinung der Verfasser wieder, mit der sich die Redaktion nicht immer identifiziert. Diese behält sich Kürzungen vor. Anonyme Zuschriften werden nicht veröffentlicht. Ihre Meinung erreicht uns am schnellsten per E-Mail an [redaktion.len@wn.de](mailto:redaktion.len@wn.de).